Conférence-débat

Maroc, Le rif en révolte: marginalisation et répression

Avec

Rosa Moussaoui*, Journaliste à l'Humanité Modérateur **Tahar Khalfoune**, Juriste et universitaire

Le Hirak du Rif est le résumé du ras-le-bol de toute la société marocaine. Les événements d'Alhoceima qui ont fortement marqué l'année 2017 c'est le printemps marocain en gestation. Ce mouvement de contestation pacifique a mis à nu la précarité des Amazighes et la réalité du jeu politique au Maroc. Devant la faiblesse des partis politiques, c'est la mobilisation citoyenne qui est devenue l'opposition légitime. Par des actions collectives elle a investi massivement la rue pour défendre ses intérêts et crier son marasme et son ras-le-bol.

*Rosa Moussaoui a publié, suite à une enquête de terrain, un article fort intéressant sur les événements qui continuent de secouer la région du Rif sous le titre « Dans le Rif, sa Majesté le peuple défie le Palais » paru dans l'humanité du 22 juin 2017.



Mardi 26 septembre 2017 à 18h00

ENS Lyon Salle D2-034
15 Parvis René Descartes 69007 Gerland

(Métro B, station Debourg) sur inscription : contact@forsem.fr





